

核兵器の廃絶を祈り：

（平和記念式典への参列）

昨年8月6日（月）、平和記念公園（広島市）にて平和記念式典が挙行され、町から利根中学校生徒代表6名が参列しました。
昨年は、被爆から73年を迎えた年であり、式典当日は、広島市原爆死没者慰霊式ならびに平和祈念式が厳粛に挙行されました。
前日に広島市へ到着した参加者は、利根中学校の生徒が心を込めて折った千羽鶴を生徒代表が原爆の子の像に捧げ平和を誓いました。
また、参加者は、被爆者の貴重な体験講話を聴き、核兵器の廃絶や、恒久平和の重要性について、認識を深めました。



1～2. 当時の話や、貴重な体験をすることができました（広島市平和記念公園にて） 3. 核兵器廃絶の思いを込めて折った千羽鶴

3・11キャンドルナイト開催のお知らせ

東日本大震災から8年目を迎える日に、犠牲となられた方々への哀悼の意を捧げるとともに、1日も早い復興を祈願するため『3・11キャンドルナイト』を開催します。
約2,200個のキャンドルに灯をともし、利根混声合唱団、混声合唱団ザ・ラークスによる合唱および子供たちへ災害の状況を伝える目的で【紙芝居】を行います。会場には、身体が温まる【甘酒】も準備していますので、皆さまのご来場をお待ちしています。



日時 3月11日（月）午後5時～7時

※雨天・荒天の場合は中止

場所 役場正面玄関前 イベントホール

主催 利根町ネットワーク協議会

後援 和と輪の会、NPO法人あさひ、利根混声合唱団、混声合唱団ザ・ラークス、チャレンジいばらき県民運動、利根町

また、昨年12月10日（月）には、利根中学校体育館において、式典参加者による全校生徒への報告会が開催され、利根中学校生徒全員が恒久平和を誓いました。



▶原爆の子の像



平和へのメッセージ紹介

今後、このような原爆がおきないように、みんなで協力してそして助け合って平和を築いていきたいです。
利根中学校1年1組 関 柚華さん

私は世界から核兵器がなくなるように1人1人努力し、声をかけ合うことをやっていきたいし、やってほしいと思っています。
利根中学校1年2組 湯下 和香さん

この世界から核兵器や原子爆弾と呼ばれるものがすべて無くなること、世界の国と国との間に争いがおこらないことを願っています。
利根中学校1年2組 宮崎 愛さん

平和な世界になるためには、8月6日に原子爆弾が落とされたこと忘れてはいけないと思います。人々が共に協力し、助け合うことが平和につながる最初の一步です。73年前に起きた事実を私たちのような若い人たちが学び、伝えていくことで平和が次の世代にもつながると思います。
利根中学校1年3組 渡辺 佳乃さん

今、平和な世界であることを願います。世界で起こっている内戦や国どうしの戦争、核兵器が1つでも多くなくなること願っております。
また、平和であるための努力をおこらない世の中になるよう、平和の大切さを伝えていこうと思います。
利根中学校3年2組 安藤 りんさん

平和な世界、平和な世界と口だけで言っても何も変わらないと思う。何か少しでも、行動を起こせるように協力し合えたらよいと思いました。
一日でも早く核が無くなるように願っています。
利根中学校3年3組 永見 翔空さん

この派遣事業は、戦争体験者が年々少なくなっていく中、戦争の現実、被爆の惨状などについて知り、戦争に対する認識を風化させることなく、次世代への継承を目的に実施されました。

あなたのキャンドルも一緒に並べてみませんか？

キャンドルは、当協議会で用意いたしますので、好きな瓶をお持ちください。

持ってきて頂くもの

●キャンドルに使用する瓶（口径5cm程・高さ10cm程）



主催者からの一言



3・11キャンドルナイトは、東日本大震災を教訓に家族や地域の絆を再確認し、次世代へ紡いでいくことを目的としています。

例年通り県内各団体によるキャンドルリレーも行われ、思いを大きな輪として広げ、穏やかな暮らしの願いを込めるとともに、震災を風化させないためにもお子さまと一緒にご参加ください。



◀会場にて、振る舞われた甘酒。まだまだ寒い時期なので、身体に染み渡ります。（昨年度のキャンドルナイトより）



▶2つの合唱団による合唱。心を落ち着かせるような素敵な声に、来場された方々も聞きいってました。（昨年度のキャンドルナイトより）

問い合わせ先 利根町ネットワーク協議会 西村
☎080-3128-8987